

Querido feligrés,

Al entrar en el corazón del otoño, estamos bendecidos con valiosas oportunidades para reunirnos en gratitud, celebración y fe. Este mes de octubre marca un momento especial en la vida de nuestra parroquia: un tiempo para reflexionar sobre nuestro camino compartido y dar gracias por las personas y momentos que continúan dando forma a nuestra comunidad.

Adjunto a esta carta, encontrará un folleto que presenta diversas oportunidades para crecer en la fe y compartir momentos de fraternidad con los demás. Le animo a participar y seguir fortaleciendo los lazos que hacen de nuestra parroquia una verdadera familia.

Aniversario Parroquial y 40° Jubileo del P. O'Reilly

Con gran alegría, los invito a acompañarnos en la celebración del tercer aniversario de nuestra parroquia y del 40° aniversario de sacerdocio del P. Gerald O'Reilly, el día sábado 11 de octubre. Nos reuniremos para la Santa Misa a las 4:00 p.m. en la Iglesia de Santa María. Tenga en cuenta que ese día no habrá Misa de 5:00 p.m. en la Iglesia de San Esteban ni Misa en español a las 6:30 p.m. en Santa María.

Después de la Misa, todos están cordialmente invitados a una recepción festiva en el gimnasio de San Zacarías de 5:00 a 7:00 p.m. -567 W Algonquin Rd, Des Plaines, IL 60018-. Como signo de fraternidad, le invitamos a traer un platillo para compartir. Por favor, llame a la oficina parroquial para informarnos qué planea traer. ¡Esperamos celebrar juntos esta alegre ocasión!

Proyectos Parroquiales

El proyecto de reemplazo de la caldera en la Iglesia de Santa María comenzó en febrero de este año y está previsto que se complete a mediados de septiembre. El costo total del proyecto fue de \$216,600, cubierto gracias a una combinación de ahorros parroquiales y \$ 95,000 provenientes de sus generosas contribuciones a la segunda colecta mensual para proyectos de capital. ¡Su apoyo hizo posible esta mejora tan necesaria, muchas gracias!

Como parte del proyecto, se logró separar exitosamente los sistemas de calefacción de la iglesia y la escuela de Santa María. Esto nos ha permitido suspender el uso de servicios públicos en el edificio escolar, generando ahorros significativos en costos de energía. Actualmente, no se han recibido ofertas formales para la compra del edificio escolar.

Debido a que se utilizaron fondos de las segundas colectas de proyectos de capital para cubrir parte del costo de la caldera, hemos pospuesto dos mejoras planeadas: el reemplazo de la carpeta en el vestíbulo de la Iglesia de Santa María, y la pintura con recubrimiento especial del piso del Hanley Hall (gimnasio de San Esteban). Estos proyectos se reanudarán cuando se cuente con los fondos necesarios.

Los tengo siempre presentes en mis oraciones.

Sinceramente en Cristo,

Rev. David Arcila, pastor.